



## Presentarán reforma al sistema judicial, tras escándalo Hermosilla

### Description

El gobierno se apresta a presentar en octubre una propuesta de reforma al sistema de nombramientos de jueces y magistrados, a raíz del escándalo de corrupción que sacude hoy al poder judicial.

El ministro de Justicia, Luis Cordero, abordó el tema luego de que la Corte Suprema decidiera suspender a la magistrada Ángela Vivanco, tras las revelaciones de que pidió apoyo al influyente penalista Luis Hermosilla para lograr el puesto.

Hermosilla está en prisión preventiva por los delitos de lavado de activos, soborno y fraude tributario, hechos de corrupción en los que están involucrados antiguos funcionarios de gobierno, políticos, empresarios y abogados.

Cordero calificó de “difícil, incómodo y lastimoso” el momento por el que atraviesa el sistema judicial.

El proyecto de reforma será dado a conocer en la primera quincena de octubre y su objetivo es prevenir los conflictos de interés y tráfico de influencias.

Por su parte, los diputados Daniel Manouchehri y Daniella Cicardini, del Partido Socialista, presentaron una denuncia ante la Fiscalía donde piden investigar los recientes hechos de corrupción.

“Nosotros creemos que pueden existir delitos muy graves”, dijo Manouchehri, y mencionó entre ellos una administración torcida de la justicia, falta de probidad y cohecho.

De acuerdo con el diputado, actos como éstos explican por qué la gente considera que aquí hay una justicia para ricos y otra para pobres.

“Pensamos que esto es solo la punta del iceberg”, dijo.

Mientras, Cicardini recordó que también hubo pago de soborno para funcionarios que trabajaban en el Servicio de Impuestos Internos y en la Tesorería General de la República.

“Por lo tanto, nosotros creemos que esta red ha sido tan amplia que, incluso, no queda exento el poder político”, aseguró.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Septiembre 2024